
                          Научно-практическая конференция 19.04.2022 

 

Сегодня, 19 апреля на базе нашей школы проходила научно-

практическая конференция, которая проходит уже четвертый раз по всему 

городу. Участниками стали ученики разных школ с разных районов нашего 

города, а экспертами были методисты и школьные учителя.  

Всего было девять различных секций по разным направлениям: 

русский язык и литература; иностранные языки; биология; химия; география; 

физика, математика и информатика; начальное образование; психология и 

искусство. Всего было больше пятидесяти участников и более двадцати пяти 

экспертов. 

 

 
 

Мне удалось побывать в секции иностранных языков. Всего 

присутствовало семь учащихся со своими сопровождающими учителями, а 

также четыре эксперта. Каждый ученик представил свой проект, ответил на 

вопросы экспертов и получили сертификаты об участии. 

Иностранные языки – одна из сложнейших тем для изучения в 

младшей, средней и старшей школах. Здесь поднимается вопрос о 



правильном произношении и пополнением своей лексики. «Чтобы лучше 

запоминать слова, лучше всего использовать метод зубрежки или же 

ассоциаций» - говорит ученица 10 класса МОУ СОШ № 9 в своей работе. 

 
«Сленги, а именно хип-хоп культура пришли к нам из Америки в конце 

1960х годов. Первым проявлением такой субкультуры стало граффити, 

которое было сделано еще древним человеком на стенах» - делятся ученики 

МОУ СОШ № 45. 

 



«Музыка Китая – мелодия жизни. Когда мы слушаем ее, сразу 

забываются все проблемы, и в жизни наступает гармония…» - рассказывает 

Рудольф Аверочкин, ученик 7 класса. 

 

 
 

Как же обойтись без путешествий? Эта тема тоже была поднята в 

секции иностранного языка, ведь путешествие по Хабаровскому краю для 

иностранных граждан – самое захватывающее путешествие в мире! 

«Рассмотрение туризма и экотуризма актуально в наши дни. Мы можем 

предложить вам увлекательное путешествие на петроглифы Сикачи-Аляна, 

на Камчатку и круговой тур по памятным местам от Хабаровска до 

Комсомольска-на-Амуре» - высказывают свою точку зрения ученики 5 

класса МОУ СОШ №1 

После защиты участники отправились в актовый зал и ждать 

объявление результатов, а экспертам предстояла сложная работа – выбрать 

одного победителя. 

Уважаемые эксперты справились со своей работой, и позже, в актовом 

зале объявили результаты, после чего всех участников конференции ждал 

концерт, в котором принимали участие вокальная группа «На семи ветрах» и 

танцевальный ансамбль «Россияночка» нашей школы. 



 
 

 
Мероприятие получилось очень масштабным, крайне интересным и 

очень полезным как для учеников, так и для учителей-экспертов 

До встречи в следующем году! 

Амина Чжан, 10 класс 


